

My City Kawaguchi

マイシティかわぐち



3/21(祝)

鳩ヶ谷公民館 開所式

建て替えを行っていた鳩ヶ谷公民館が竣工し、開所を記念してテープカットを行いました。



3/27(月)

ウクライナへの 車両(消防車・ 救急車)寄贈式

更新時期を迎えた消防車と救急車をウクライナに寄贈しました。2台の車両は国境を越えて、引き続き人命救助に活用され、多くの人々の命を救うことでしょうか。



川口市では
多くの女性職員が活躍中!
行政職の女性割合
平成30年度 28.2%
→ 令和5年度 31.1%

3/28(火)

第3次川口市 男女共同参画計画策定の答申

川口市男女共同参画推進委員会の杉浦浩美委員長から市長に対し、第3次川口市男女共同参画計画の策定について答申が行われました。



4/1(土) 沼田公園開園

旧鳩ヶ谷市民プール跡地である沼田公園が、防災機能を備えた公園として新たに開園しました。かまどベンチや耐震性貯水槽などの防災施設のほか、大型の複合遊具や健康器具、ウォーキングコースなどもあり、誰もが安全で快適に利用できる憩いの場として整備しました。



4/4(火) 川口市立医療センターへの寄附

川口市立医療センターの産婦人科待合室に、おなかへの圧迫を和らげるなど妊婦にやさしい椅子が新たに設置され、寄附していただいた青木信用金庫とおおしん友の会に市長が感謝状を贈呈しました。



みんなで作る

川口の元気

vol.97

皆さん、こんにちは。

5月に入り、気候も暖かくなってきました。この時期はお出かけに最適ですね。そこで今回は、市内のおすすめスポットを紹介します。

まずは、大規模整備が進行中の『グリーンセンター』です。昨年3月にオープンした新エリアのうち「冒険の森」には、もともとあった林の高低差を活かした全22種類のアスレチック遊具があり、子どもから大人まで楽しく体を動かすことができます。オープンから1年が経過し、整備後の林内の植物も順調に成長して、四季折々の花や新緑、紅葉などを楽しむこともできるようになりました。

また、隣接する「昆虫の森」では、チョウが好む草花やトンボなどが集まりやすい湿地があり、多種多様な生きものを観察できます。さらに、植物の知識を学べるクイズスタンプラリーなど、グリーンセンターは自然・遊び・学びが詰まった大変魅力的な施設です。

次のおすすめスポットは『イナパーク川口』です。池を囲むように展開された緑があふれ、多くの生きものが生息する公園で、こちらも全体オープンから1年が経過しました。公園の随所に安行桜をはじめとした「植木のまち川口」ならではのさまざまな植木を植栽し、公園北側は、子どもたちが自然と触れ合うことができる「環境学習の場」となっているほか、遊具や芝生で思いっきり遊ぶことができるエリアもあり、たくさんの花々が咲き誇る時期は、多くの人でにぎわいます。

また、首都高速道路から公園へ直接アクセスが可能となった「川口ハイウェイオアシス」には、全天候型あそび場「アソブーン」やレストランなどもあり、イナパーク川口は、家族だけでなくカップルや友達同士でも楽しめるスポットとなっています。

いかがですか？今回紹介したスポットは、日々の喧騒を離れ、心も体もリフレッシュできる場所として、私も大変気に入っています。皆さんもぜひ、季節を感じに家族や友達とお出かけしてみませんか。



さあ、でかけよう
川口の元気は地域から

川口市長 奥ノ本信夫



3/19日 新庁舎2期棟建設工事起工式

新庁舎2期棟建設地で関係者約50人が参加し、工事の安全を祈願しました。完成は令和7年を予定しています。



3/23(木)

川口商工会議所、鳩ヶ谷商工会、川口市商店街連合会が市長を訪問

キャッシュレス決済の推進により、地域経済を盛り上げていく取り組みの実施を求める要望書が市に提出されました。



3/25(土)

東消防署開署式

南・北消防署に次ぐ市内3番目の消防署として、旧鳩ヶ谷分署の敷地内に新たに建設した東消防署の開署式を行いました。



- 募金箱の設置
- 次の場所で2023年トルコ・シリア地震に対する募金箱を設置しております。ご協力をお願いいたします。
- 設置期間 5月31日(水)まで(開館時間内のみ受け付け)
- 設置場所 第一本庁舎、第二庁舎、水道庁舎、支所、川口駅前行政センター、医療センター
- 問い合わせ 総務課 ☎048-259-9021